



A 20 **Andalusien Olé**  
16. – 26. Mai

Für 10 Personen  
11 Tage / DI–FR

Traumhafte Strände am Meer, historische Ortschaften und kulinarische Köstlichkeiten werden uns verzaubern.

Andalusien ist von den 17 autonomen Gemeinschaften Spaniens die südlichste, die auf dem europäischen Festland liegt. Bekannt ist die Region durch ihre Musik, den Flamenco. Andalusien war in der Vergangenheit oft umkämpft. Man stellt unter anderem auch Einflüsse der Römer oder Araber fest. Bei unseren interessanten Ausflügen erfahren wir viel über die Kultur und das Land.

Das schöne Ferienhaus Los Tulipanes in Periana verfügt über einen Pool, welcher bei heissem Wetter für die willkommene Abkühlung sorgt.

Von Basel aus fliegen wir nach Malaga. In Kleinbussen führt uns die Reise weiter durch das südliche Spanien nach Periana.

**Unterkunft** Ferienhaus «Los Tulipanes», Periana (Spanien)  
Doppel- und Dreierzimmer

**Leitung** Giovanni Alfeo (Tel. 079 704 82 85) und Team

**Kosten** CHF 1'800.– inkl. Reiseversicherung